



Se increpan legisladores en sesión de la Comisión Permanente

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Se llevó a cabo la primera sesión de la Comisión Permanente en el Senado. Se tocaron temas de agenda política como las acusaciones en contra del alcalde de Benito Juárez, el panista Santiago Taboada, también sobre el segundo año del colapso de un tramo de la Línea 12 del Metro, así como lo que ocurrió en la sesión del viernes y sábado en la Antigua Casona de Xicoténcatl. Desde ahí, se dieron reclamos contra el coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal. La oposición adelantó que impugnarán al menos 12 de las 20 reformas aprobadas en la sesión del fin de semana.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANfEakt%5FBj3TdEg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214463&parId=75F18D3264FEE48F%214443&o=OneUp>